

2021-22 Weekly Bulletin

田辺はまゆうロータリークラブ



会長：山本佳弘 幹事：山本純也 会報委員長：赤堀哲也
 事務所：〒646-0029 田辺市東陽 1-1 闘雞神社会館内
 田辺はまゆうロータリークラブ TEL0739-26-6181
 例会場：〒646-0029 田辺市東陽 1-1 闘雞神社会館 TEL0739-22-0155
 創立年月日：1992年1月21日 例会日：毎週火曜日 18:30～
 URL：<http://www.aikis.or.jp/~t-hamayu/> E-mail：t-hamayu@vm.aikis.or.jp

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

クラブテーマ

絆を紡ぐ

2021-22年度 RI 会長
 シェカール・メータ
 第2640地区ガバナー
 豊岡 敬



委員会報告の進行をする会長と幹事

会長挨拶

山本佳弘

【羽生九段 1500勝】

6月16日、羽生善治九段が史上初の公式戦1500勝の偉業を達成したとのニュースを読みました。最近藤井聡太竜王が将棋界では時の人ですが、私の青春時代は時の人でした。最年少タイトルを19歳で取り、25歳で将棋界のタイトル七冠（竜王・名人・棋聖・王位・王座・棋王・王将）を独占、30歳で史上最多の年度68勝を上げ、47歳で全ての永世商号資格となる永世七冠を達成し、国民栄誉賞も受けました。今の藤井聡太棋士ではないですが羽生棋士はいつ負けるのかと思いつつながらタイトル戦のニュースを見ていたのを思い出しました。2019年に1434勝、歴代単独1位から3年かけての66勝この3年間はIAを駆使した現在将棋と若手の先行を許す苦難が続いていますが、タイトル100期にあと1期、100期を足掛かりに竜王・名人を目指奮起して欲しいと願う羽生棋士ファンとして見ていきたいと思っています。最後に羽生善治棋士の名言を幾つか紹介します。

◇選んだ以上は後悔しないあとは振り返らない。三流は人の話を聞かない。二流は人の話を聞く。一流は人の話を聞いて実行する。超一流は人の話を聞いて工夫する。

◇ミスはミスと呼び悪手は悪手と呼ぶ。プロがミスをしないのはミスにくい局面を選択しているからなんです。本当に見たこともない新手はひらめきみたいものからしか生まれません。でもそれは先入観をすべて捨てて考えないとなかなかできない。

本日のロータリーソング

奉仕の理想

Today's Meeting

2022年6月28日(火)
 最終例会

Next Week's Meeting

2022年7月5日(火)
 初例会 会長・幹事挨拶

出席報告 (第1380回)

会員数	出席免除	欠席者	出席率
31名	1名	6名	80.00%

幹事報告

配布

○週報 1380



回覧

○田辺東 RC 週報 ○メイキャップ推進手帳の配布の件

お知らせ

○6月25日(土)「国際ロータリー2640地区2021-2022感謝の集い」15:00～ ホテルアゴーラリージェンシー堺

※山本佳弘会長 出席よろしくお祈りします。

○6月25日(土)令和4年度「ダメ。ゼッタイ。」普及運動6.26 ヤング街頭キャンペーン 16:00～17:00

オークワパビリオンシティ田辺店・Aコープ紀南 DELISIS INARI

※ご参加よろしくお祈りします。

委員会報告

◎奉仕プロジェクト

6月19日(日) 田辺湾クリーン作戦
ご協力ありがとうございました!



田辺3クラブ合同で写真撮影しました。

プログラム

委員会報告

◇SAA 光吉直也 (代読 菅根 清)



- 1 コロナ禍の中でも、ビジター様をお迎えすることができて有意義な例会となりました。
- 2 ZOOMの運用が定着してきて、新しい例会の開催方法が見えてきたように思います。
- 3 今年度も二コニコ箱に多くのご

協力を頂き、また、皆さんの投稿はクラブ会員の動向を共有することに大変役立ちました。ご協力に厚く御礼申し上げます。

◇戦略計画室・ロータリー情報委員会 杉山竜二



近年、コロナの影響で、例会の出席も困難な時が多くなりました。WEBを導入したりして例会の開き方も時代に合った変化をしていく必要がこれからも有ると思います。

3年、5年、10年後と我々はまゆうメンバーが成長して行けるように考えてまいります。

◎定款・細則の見直しもいたします。(予定) ◎ロータリーの活動・各委員の仕事・奉仕については、山本会長に月1回、挨拶の中に入れて発表していただきました。

◇会員増強・選考委員会 小倉孝章



今年度は5名が入会されました。

【9月入会】

高原 歩君 黒田武士君

【1月入会】

寛座桂子君 植野彰子君

【3月入会】 大田忠博君

◇会長エレクト・クラブ奉仕A部門委員会 寺本 匡



コロナ禍のなか、無事に30周年記念式典が開催できました。少しではありますが山本会長年度のサポートが出来た事と実感しています。

次年度につきましては、PETS

(会長エレクト研修セミナー)に

参加させて頂き、クラブ運営の方向性が決まりました。今年度は地区研修・協議会も行われ、次年度の支度が整いつつあります。会員の皆さん、次年度も運営・協力のほど宜しくお願い致します。

◇プログラム・唱歌委員会 裏橋真琴



今年度のプログラム委員会は、コロナ禍にて休会や短縮開催により、全例会の卓話が出来ず、会員のみなさまにご迷惑をおかけすることもあったとおもいます。

その中でも限られた制限の中で、リモートでの例会参加、米山奨学生や

他クラブとの交流、様々な業種のゲストをお招きして次年度に繋がる兆しとなりました。

皆様のご協力にて円滑に運営できたこと改めて感謝申し上げます。

◇雑誌・広報・会報委員会 赤堀哲也



今年度より、雑誌・広報・会報の3つが一つの委員会になりました。

ロータリアンの3大義務の一つである「ロータリーの友を購入して読む!」を再認識をして頂けるための活動としましては、毎月の例会初めにロータリーの友の内容紹介を行いました。

ホームページを更新し当クラブの活動を紹介していくことや社会奉仕活動等を地元メディアへ広報していくことについては、新型コロナ禍（第5波、第6波）ではごさいましたが、事務局を中心にホームページの更新や会報の作成及びSNS配信を行いました。

会報のコストカット並びに質の維持向上を図ることについては、事務局内にて構成から印刷、DATA配信まで一元的に行うことでコストカットを図ることが出来ました。

● 雑誌・広報・会報委員会に編成された最初の年となりましたが、会長をはじめ、副会長、幹事、各委員長、そして事務局と密に連携を図りながら活動させて頂くことが出来た1年でした。

◇出席・親睦・交流委員会 菊池正紀



当クラブは親睦と交流を大事にしてきたクラブです。この2年間親睦活動を抑制する状況の中で、以前のような濃い親睦・交流活動できませんでした。

コロナ禍以降に入会された方と一緒に時間・空間を共有することで仲間の感覚を抱いていただくよう、楽しみながら交流することを計画していましたが実現できず残念です。

しかしながら、本年度30周年記念式典があったことにより、会員間の理解と友情が深まり、その結果クラブが一枚岩となりました。高松南ロータリークラブとは引き続き濃い交流を育んでいます。

多くの会員皆様のご協力を感謝申し上げます。

◇副会長・クラブ奉仕B部門委員会 菊池正紀

クラブ奉仕委員会内の各委員会と連携し、クラブの活性化を図り、力強いクラブ運営を目指す。クラブ奉仕委員会内の各委員会の運営をするとの計画のもと、コロナ禍という制約のなか会員皆様の協力により達成されたものと思います。

当クラブ30周年記念式典が会長のクラブテーマ「絆を紡ぐ」に則り、会長・幹事・30周年実行委員会を先頭に各委員会の協力によりコロナ禍という困難のなか成功裡に開催されたことに、副会長として微力ながら関与できたことに感謝を申し上げます。



◇ロータリー財団・米山記念奨学会委員会 坂本恵子

2020年1月以降、全国でコロナが猛威を振るう中、例会も自粛や休会を余儀なくされる事もありましたが、

R財団は31名中、19名

米山奨学会は31名中、18名のご寄付を頂きました。

中には2回、3回と重複してご寄付を頂いたメンバーもおられ誠に感謝です。

これからも、私達の出来る範囲で未来を担う若者を応援したいものです。

◎11/16 米山奨学生卓話 高野山大学 徐 東軍君

◎創立30周年基調講演の御礼として、講師の申し出により、クラブからR財団ポリオプラスに3万円寄付しました。



◇新世代（青少年）委員会 磯崎幸博

本年度、新世代（青少年）委員会は、一昨年より続く新型コロナウイルス感染症の影響も大きく、対外的な活動をする事が困難な一年となりました。

その中でも地区開催のクラブ青少年関連委員長会議へのZOOM出席により、米山奨学生をはじめとする青少年関連活動について「コロナを経験して今できる青少年奉仕」についてディスカッションを持ちました。

今後はウイズコロナをふまえた青少年ならびに新世代委員会活動を実践できる様、継続して取り組んでいきたいと思っております。

ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。

◇国際プロジェクト委員会 山本康夫



国際プロジェクト委員会として、コロナ感染の影響で全く活動を行うことができませんでした。

年度の最後にビーチバレーでパリオリンピックを目指して頑張っている若い「櫻原選手」に新世代（青少年）と国際プロジェクトとして大会遠征費の支援（10万円）を行いました。

◇環境保全委員会 辻 真基

10月16日（土）田辺3クラブ合同清掃（扇ヶ浜）

5月7日（土）鬮鷄神社清掃及び桜の施肥

6月19日（日）田辺3クラブ合同清掃（田辺湾クリーン作戦）

◇奉仕プロジェクト委員会 山本敦洋

◎9/30

和歌山県軟式野球連盟学童部 西牟婁支部へ協賛
10/17 (日)

『第1回田辺はまゆうロータリークラブ・田辺東ロータリークラブ学童軟式野球大会』開催

※各RC会長 メダル授与式に出席



◎10/16 (土) ロータリー奉仕デー

田辺3クラブ合同清掃活動 (田辺市扇ヶ浜)

◎10/17 (日) 献血活動 (田辺市パビリオンシティ)

◎11/21 (日) 献血活動 (田辺市パビリオンシティ)



◎12/4 (土) 闘鶏神社へ

「社殿修復千本祈願札」を御奉賛【30周年記念事業】

◎1/15 (土) 観光案内看板設置 (扇ヶ浜駐車場)
【30周年記念事業】



◎2/23 (水・祝) 献血活動 (田辺市パビリオンシティ)

◎3/25 (金) ひまわり寮へ寄付

◎4/9 和歌山県赤十字血液センター紀南出張所へ
テント一式【30周年記念事業】

◎5/7 (土) 闘鶏神社清掃及び桜の施肥

◎6/4 (土) 献血活動 (田辺パビリオンシティ)

◎田辺市新庁舎へ置き時計贈呈【30周年記念事業】

ニコニコ箱

山本佳弘 日曜日の田辺湾クリーン作戦参加の菅根さん、康夫さん、大田さん、ありがとうございました。本日はクラブ協議会となります。宜しくお願いいたします。

山本純也 委員長の皆様、一年間の報告よろしくお願ひ致します。

辻 諒淳 光陰矢の如し、後期高齢をむかえると、一年が極端に短くなります。会長、幹事さん、今日を含めてあと2回。段上の快感をしっかり味わっていただきたいと思います。各委員長さん、本日はよろしくお願ひします。

小倉孝章 会長、幹事おつかれ様です。ラストスパートがんばって・・・!

杉山竜二 本日仕事で松岡君に会いました。ニコニコ預かってまいりました。ここだけの話ですが、伊森君、綾瀬はるかさん(女優)とデートしたらいいです(笑)

松岡勇氣 ご無沙汰しております。松岡です。本日、杉山さんとお会いしたので、ニコニコをお願い致しました。京都の生活にも少しずつ慣れてきましたが、田辺が恋しいのが本音です。それだけ数多くの人達の出会いに恵まれていたのかと実感しております。定期的に帰りますので、その際はご一緒させてくださいね。逆に京都に来る際はお声掛け下さい。

菅根 清 暑いですね。年を取ってきたら、少し多く食べた方が長生きするらしいですね。

山本康夫 いよいよ来週で、今年度も終わりですねえ。会長、幹事、気を引き締めて頑張ってください。

櫻木秀行 高原 歩 赤堀哲也 裏橋眞琴
寺本 匡 菊池正紀 (同文)



今週も寛座君の生け花
で会場が華やかに♪

